
Duas importantes notícias nesta semana prometem dar novo fôlego
para a economia e, por consequência, animar o varejo: a assinatura da concessão 
do Aeroporto Internacional Hercílio Luz à suíça Zürich Airport e a redução da 

taxa Selic para níveis mais palatáveis. Caso o ritmo se mantenha, são sinais
de um período mais promissor.

Presidente da Federação das CDLs (FCDL-SC), Ivan Tauffer
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Linha de crédito para franquias

A Agência de Fomento do Estado (Badesc) está disponibilizando sua 
linha Fomento para a implantação, ampliação ou modernização 
de franquias, tanto para franqueado quanto para franqueador. 

Além disso, o interessado tem a possibilidade de alavancar mais 30% de 
capital de giro sobre o projeto. Os financiamentos variam de R$ 250 mil 
até R$ 5 milhões, com prazo para pagamento de oito anos, incluindo até 
18 meses de carência. “Percebemos que nosso estado tem um grande po-
tencial ainda não explorado para esse tipo de investimento. Por isso, nos-
so dever é propiciar recursos para fomentar novos negócios e potencializar 
a competitividade dos já existentes”, afirma o presidente do Badesc, José 
Caramori. Em recente levantamento da Associação Brasileira de Franchi-
sing (ABF), com base nas franquias associadas, a região Sul é responsável 
por 16,8 % de redes no Brasil, sendo 45,4% no Paraná, 27,8% no Rio 
Grande e 26,8% em Santa Catarina. Em faturamento, o Sul representa 
17,1% do que é realizado no país. Dados da ABF mostram ainda que o 
setor encerrou 2016 com 142.593 unidades e 3.039 marcas em operação.

Desigual  Em roteiro durante o recesso 
parlamentar, o deputado Mauricio Esku-
dlark (PR) colocou o dedo na ferida ao 
falar do Fundo de Apoio aos Municípios 
(Fundam 2). Admitiu a importância da 
iniciativa, mas disse que do R$ 1,5 bilhão 
de empréstimo autorizado pela Assem-
bleia, só R$ 700 milhões vão para o Fun-
dam, R$ 500 milhões para a mobilidade 
da Grande Florianópolis, R$ 100 milhões 
para rodovias e R$ 200 milhões para a pon-
te Hercílio Luz, na Capital. “Isso precisa 
ser revisto. Não podemos dividir metade 
dos recursos para todos os municípios e ou-
tra metade somente para a Capital.” 

Segurança 1 Dionísio Cerqueira, Cha-
pecó, Joaçaba e Criciúma receberão o 
presidente do Movimento Viva Brasil, 
Bene Barbosa, especialista em Seguran-
ça Pública, e o deputado federal Rogério 
Peninha Mendonça (PMDB-SC), autor 
do projeto que propõe a revogação da Lei 
do Desarmamento. Barbosa faz palestra 
com o tema Insegurança pública: desar-
mamento, pobreza, prisão e outras teses que 
nos trouxeram até aqui, enquanto Peninha 

fala sobre PL 3722: Armas Pela Vida! O 
que falta para a revogação do Estatuto do 
Desarmamento? 

Segurança 2 O delegado federal e ex-
secretário de Segurança do Rio de Janei-
ro José Beltrame, será o palestrante do 
evento Em Discussão, promovido pela 
Escola do Legislativo, da Assembleia es-
tadual. O tema será Segurança Pública: 
Crise sem medo. O debate será no dia 2 
de agosto, próxima quarta-feira, no Audi-
tório Antonieta de Barros. A inscrição é 
gratuita e pode ser feita pelo site escola.
alesc.sc.gov.br/eventos

Estudar arte em Paris?! Estão aber-
tas as inscrições para o 4º Prêmio Alian-
ça Francesa de Arte Contemporânea. 
Em 2017, o vencedor ganhará dois meses 
de residência artística em Paris. O Prêmio 
AF foi desenvolvido com o propósito de 
dar visibilidade e contribuir para a pro-
fissionalização de artistas em Santa Ca-
tarina. As inscrições encerram no dia 12 
de agosto e devem ser efetuadas no site da 
Aliança Francesa - affloripa.com.br

Por Andréa Leonora
redacao@peloestado.com.br
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Desenvolvimento econômico
O advogado e administrador de empresas Jonny 
Zulauf, provável nome de consenso à presidência 
da Federação das Associações Empresariais (Fa-
cisc), está em viagem pelo Oeste do estado, onde 
se encontrará com empresários para debater a 
situação econômica da região. Em Xanxerê, São 
Lourenço do Oeste e Palmitos, participará de ple-
nárias regionais da Federação e em São Miguel do 
Oeste se encontrará, hoje, com representantes da 
Associação Comercial e Empresarial (ACE). Zu-
luaf  defende a diminuição da estrutura do Estado, 
seus custos e encargos, e cobra uma maior raciona-
lidade e eficiência. Para a Facisc, entidade que reúne mais de 34 mil empre-
sas catarinenses, Zuluaf  deseja mais ações junto aos empresários, reforçando 
parcerias que objetivem o desenvolvimento econômico de Santa Catarina. O 
registro de chapas para a nova diretoria da Facisc começa no dia 2 de agosto e 
a eleição será no dia 18 de agosto. A posse do eleito para suceder Ernesto João 
Reck, atual presidente da entidade, será em 29 de setembro.
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